

La branche touristique valaisanne a vécu son meilleur été depuis 2009



La branche touristique valaisanne a vécu son meilleur été depuis 2009. 270 sociétés ont répondu à une enquête de l'Observatoire valaisan du tourisme. Elles ne s'étaient plus montrées aussi optimistes depuis neuf ans. Toutes ou presque constatent une évolution positive de leur chiffre d'affaires.

La responsable de cette embellie, c'est la météo. Les mois de juin à septembre figurent parmi les plus chauds depuis plus de 150 ans, et octobre n'est pas en reste. Une conjoncture économique et un taux de change favorables ont aussi joué un rôle.

Les grands gagnants la saison estivale sont les entreprises sportives et d'activités en plein air. Les remontées mécaniques tirent aussi leur épingle du jeu, tout comme les hôteliers et les restaurateurs. Pour Valais Wallis Promotion, c'est le signe que les efforts dirigés sur le fameux tourisme quatre saisons portent enfin leurs fruits.

Seules les entreprises proposant des activités en intérieur, comme les bains thermaux ou les musées sont moins enthousiastes.

JR

Radio Rhône SA Ch. St-Hubert 5 CP 1230 1951 Sion Tél. 027 / 327 20 20 Fax. 027 / 327 20 23

© copyright 2019 Rhône FM - created by [iomedia](http://www.iomedia.ch/fr/) (<http://www.iomedia.ch/fr/>).